



## 3月の教室カレンダー & お知らせ

日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
休校日	休校日					
12	13	14	15	16	17	18
休校日	休校日					
19	20	21	22	23	24	25
休校日	休校日		春期講習 スタート	→		
26	27	28	29	30	31	
休校日	春期講習	→				

### きょうだい・友人紹介キャンペーン実施中！

キミからの紹介で、ごきょうだい・おともだちが入会すると**紹介してくれたキミ、紹介された人にそれぞれ「クオカード3,000円分」**をプレゼントする、「紹介キャンペーン」を実施中！ 紹介したい人がいたら、教室長の先生、コーチに気軽に声をかけてください。

### 【大学入試情報】2023共通テスト分析

2023年度の共通テストが2023年1/14,15で実施されました。大学入試センターの中間発表では、2023年度の平均点は、  
 国語 105.17点 (前年-5.09点)  
 数学Ⅰ・A 58.08点 (前年+20.12点)  
 数学Ⅱ・B 64.86点 (前年+21.8点)  
 英語リーディング 55.07点 (前年-6.73点)  
 英語リスニング 63.04点 (+3.59点) と  
 特に昨年度点数が低かった数学の難易度が易化され平均点が大きく上がりました。

共通テストの問題の特長・傾向として特に着目したい点として、「思考力を問う問題の増加」「日常的な場面設定を想定した問題の増加」「読解量の増加」「文章・資料問題の増加」があげられます。いずれもただの知識理解・暗記だけでは解けない問題ばかり。より深く理解・解釈をしてアウトプットを行っておく必要があります。

まだ進行されて年数が浅い共通テスト対策。教室のレッスンの中でも、アウトプットの機会を増やし指導にあたってまいります。引き続き、何卒宜しくお願い申し上げます。

#### 求められる力

##### ✓ 思考力を問う出題の増加

共通テストでは、基礎的な知識・技能に加えて、その知識への深い理解が必要な問題や、知識を基にした思考力・判断力が必要となる問題が目立った。

だから！

知識の暗記だけでは解けず、読解した内容を知識を使って思考する力が求められた

##### ✓ 日常的な場面での出題の増加

日常生活や、高校の授業での調べ学習の場面設定において思考力が求められる問題が出題されるようになった。法則や考えかたを具体的な場面で問い、理解の本質を問う問題も出題されている。

だから！

知識を実際の場面にあてはめて思考する応用力が問われた

##### ✓ 読解量の増加

共通テストでは、全体的に問題文や選択肢一つあたりの文章量が増える傾向にある。必然的に問題ページ数も多くなり、1問当たりの解答にかかる時間も増加傾向にある。

だから！

思考力問題に費やす時間配分に注意が求められた

##### ✓ 文章・資料量の増加

問題に使用される文章量が大幅に増加した。グラフや表、地図などの資料をもとに考察する問題が積極的に出題された。

だから！

文章や資料から、素早く必要な情報を正確にみつけ出す情報処理能力が求められた

# 進研ゼミ個別指導教室・黒川教室通信

## 学んだことを総復習しよう！

合格



べっしよかなみ  
別所叶望

黒川教室コーチ

みなさん、こんにちは。  
進研ゼミ個別指導教室黒川教室コーチの別所です。  
いよいよ今年度の締めくくりとなる3月になりました。  
小6生、中3生の皆さん、卒業おめでとうございます。  
来月、新しい学校生活の話を楽しめることを楽しみにしています。

さて、中1生、中2生の皆さんは1年間の集大成となる学年末テストが終わりましたが、結果はどうでしたか？

今回のテストで苦手が見えてきたのではないのでしょうか。  
今年度中に今回見えてきた苦手分野に取り組んでおきましょう。

春休みは新学期で良いスタートを切るために重要な時期です。

私自身、夏に向けて教員採用試験の勉強を行っていますが、計画を立てて勉強することの大切さを身に染みて感じています。

計画通りに学習することで、毎日の学習を習慣化させ、効率よく勉強することが出来ます。

皆さんも担当コーチと相談し、春休みの学習計画を立てましょう。今から準備を始めて、良いスタートを切りましょう！

保護者の皆様

進研ゼミ個別指導教室黒川教室クラスマネージャーの水野です。

いよいよ年度の上では最後の月、3月になりました。

気温も徐々に上がり始め梅なども一足先に春の到来を祝うようにその花を咲かせようとしています。

そんな月ではありますが中学三年生の生徒様方は公立高校入試を控えていらっしゃる方が多くまだまだ気は抜けません。

泣いても笑ってもこの三年の結果として合否は出ます。

皆さんの3年間の努力の結果が「サクラ咲く」ことを心より願っております。

またその他の生徒様方に至っても一年の中で唯一課題の無い長期休暇の期間に入りますが、そんな時期だからこそ苦手科目の克服やこれまでの総復習など計画的に進め新年度に向けて準備をしっかりとやっていきましょう。

また当教室では自習室の利用を推奨しており、連日多くの生徒様方にご利用いただいています。

学習習慣の定着、テストへの質問、受験への心構えなど日々の自主学習のさらなる充実のため、空き時間などにぜひ当教室の自習室をご利用ください。



水野信也

黒川教室  
クラスマネージャー

